

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Nogosari Himbau Warga Dusun Gumuk Limo tentang Harkamtibmas

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Jul 20, 2023 - 07:42



JEMBER - Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Nogosari melaksanakan kegiatan Door to Door Sytem (DDS) dan himbauan Harkamtibmas kepada warga Dusun Gumuk Limo, Desa Nogosari.Kecamatan Rambipuji, pada hari Selasa pagi, tanggal (11/07/ 2023).

"Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka", ucap Kapolsek Rambipuji IPTU Eko Yulianto S.H.

Selain itu juga sebagai upaya dalam menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dengan masyarakat. Lanjut IPTU Eko.

Dalam sambang secara Door to Door tersebut, Bhabinkamtibmas Bripka Ronny Ocktadinata dan Babinsa Desa Nogosari memberikan penjelasan tentang berbagai isu terkini terkait kamtibmas, seperti pentingnya menjaga ketertiban dalam masyarakat, pencegahan tindak kejahatan, dan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan aparat keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas desa Nogosari juga memberikan himbauan kepada warga Dusun Gumuk Limo agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan tindak kriminal lainnya. Warga juga diingatkan untuk selalu melaporkan kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian setempat.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Rambipuji mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Ia menyampaikan bahwa peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan sangat penting, dan kepolisian siap memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat.

Kegiatan DDS dan himbauan Harkamtibmas ini mendapatkan respon positif dari warga Dusun Gumuk Limo. Mereka mengapresiasi langkah yang diambil oleh kepolisian dan berjanji akan turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Rambipuji IPTU Eko Yulianto S.H. berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal yang baik untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Ia juga berencana untuk terus melaksanakan kegiatan serupa di berbagai wilayah di Desa Nogosari guna menciptakan rasa aman dan harmoni dalam kehidupan sehari-hari.

Dengan semangat kebersamaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah Rambipuji dapat ditekan dan tercipta suasana yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga. (AR)